

Arbeitseinsatz

Es wurde gesägt und geklebt

Am vergangenen Samstag trafen sich einige Mitglieder, um dem häuslichen Alltag zu entfliehen, und sich in unserem Vereinsheim nützlich zu machen. Auf dem Programm stand diesmal der Kegelbahnanlauf und unsere Überdachung. Schreinermeister Lothar lies sich dies nicht zweimal sagen und zusammen mit Matthias skizzierten sie die Holzteile in der kalten Tagesluft an, um sie anschließend fachgerecht zu zersägen und anzuschrauben. Am Ende stand eine fast luftdicht abgeriegelte Überdachung, die uns die Wärme besser erhalten sollte an so kalten Tagen wie heute. Ohne Namen zu nennen waren drei weitere älteren Kollegen im Inneren des Gebäudes bei warmen Temperaturen versammelt und klebten und spachtelten einen neuen Oberbelag für unsere mobile Freiluftkegelbahn. Dass die Luft nicht sehr angenehm roch, kann man sich denken, doch dafür hatten es Günter, Harald und Antonio schön warm. Ein Kompromiss, den sie leider eingehen mussten, denn nur ein ordentlicher Kleber riecht nach Kleber.